



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創立 1969. 5. 30 会長 山本 英樹
幹事 三宅 善太郎 会報委員長 奥田 秀行



ROTARY: MAKING A DIFFERENCE

ロータリー：変化をもたらす

2017-2018年度国際ロータリー会長 イアン H.S. ライズリー

RI 2660地区
大阪城南ロータリークラブ

NO. 2360

2018-3-2

事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899
http://www.osaka-johnan-rc.org/
E-mail:johnan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
TEL (06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

本日の例会 3月2日(第1例会)

- 表彰・ホームクラブ連続皆出席
今岡(20) 西村(20) 三木(10)
西澤(10) 三宅(30) 奥田(30)
武田(180) 各会員
- お祝・誕生日
今井 三木 鳥居 各会員
- ・結婚記念日
岩永 光信 三宅 宮田 中谷(徹)
尾崎 各会員
- ・入会記念日
宮田 永井 中谷(徹) 岡部(泰)
岡本 各会員
- ・会社創立記念日
三宅 岡部(倫) 各会員

●理事会 11:30 ~ 12:10
シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ

●卓話 「例会について」
研修リーダー 光信昌明会員

次週のお知らせ 3月9日(第2例会)

●卓話 「食習慣と健康」
マナーは身を守る。
浅井 晃会員

●次年度理事会 11:30 ~ 12:10
シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ

●食膳 〈中国 円卓料理〉

次々週のお知らせ 3月16日(第3例会)

●卓話 「建築の話」
小原一真会員

先週の記事 2月23日(第4例会)

- 出席報告
出席会員 37名 (内免除会員 7名)
会員総数 49名 (同上 17名)
ゲスト 1名
ビジター 0名
計 38名
ホームクラブ出席率 92.31%
2月9日(第2例会) 補正出席率 100% (MU 6名)
- ゲスト&ビジター (敬称略)
濱田貴弘 (卓話者)

◆ 会長の時間 ◆

来る4月21日にロータリーデーが開催されるとの案内が来ております。

2660地区では、IM各組で年一回開催されています。テーマは、ロータリーのこと、一般社会のこと、その時の話題になっていること、考えなければならないことなど多岐にわたります。また、形式も講演会やフォーラムなど特に決められておりません。本年度のホストクラブは、咲洲ロータリークラブで、テーマは「ひとりひとりが変わること 個性を生かすこと」となっています。講師は、パナソニックの執行役員でジャズピアニストの小川理子(みちこ)様です。

全員登録となっており、当日は多数の参加をお願いします。

◆ 幹事報告 ◆

- ・3月22日(木)の、IM8組合同例会の会費5,000円を次週徴収させていただきます。
ご出席予定の方はご用意お願いいたします。

3月は水と衛生月間です!!

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

・台湾地震の義捐金50万円を豊原北區RCへ送金いたします。皆様の寄附金にクラブの災害支援金を加えた額としています。

◆ 委員会報告 ◆

趣味の会(写真) 浅井 晃会員

本日、Photogenic Spot として、大阪近辺のイベントと植物の見頃情報をポストいたしております。

写真の会として今年は撮影会を企画いたしておりません。個人もしくはグループでの写真撮影の参考にして頂ければと思います。

プリントのサイズは問いませんので、各自でお持ち寄り頂いて、9月頃に例会を開く予定です。

これから写真を撮ろうという方も歓迎いたします。多数のご参加をお待ちいたしておりますので、よろしく願いいたします。

ゴルフ部キャプテン 南賀勝之

3月21日開催の第3回コンペの会費を来週集金します。また第4回コンペは、4月30日(月)「昭和の日」の振替休日に、光信会員のご紹介で枚方CCで開催します。

卓話

2月23日 <第4例会>

「印刷業界今昔」



(株)フロンティア・クリエイション

代表取締役社長 濱田貴弘氏

印刷業界について、皆様は、どのようなイメージをお持ちでしょうか？

どの業界にも当てはまるかもしれませんが、この30年ほどでコンピューターの興隆とともに、業界の形相は大きく様変わりしました。今回は

僭越ではございますが、印刷業界の変遷と私自身の職業人生を絡めてお話をさせて頂きたいと思います。

私の父は印刷会社を経営していましたが、子どもの頃から活字拾いを手伝ったりして苦しかった苦しい思い出もあります。

そんな印刷会社の次男として生まれた私は、大学では機械工学科を学び、バリバリの理系人間でした。

卒業した頃は、バブルの最盛期で友人の多くがメーカーに就職する中、縁あってリクルートに入社。入社式で、リクルートの理念「自ら機会を創り出し、機会によって自らを変えよ」といったプレートを頂き、右も左も分からない社会人としてスタートしたのを覚えています。

その後、職人的な印刷業界にもシステム的な要素が入ってきて、版下屋さん、製版屋さんがなくなり、デザイナー1人で印刷データが創れる時代となりました。さらに、バブル崩壊など経済状況の悪化に伴い、印刷業界も大きく変化しました。

そのひとつに、インターネットの普及に伴ったプリントパックショックのような現象があるように感じています。技術の進化もさることながら、インターネットによる業界の構造変化は、紙の文化が低迷し、需要が激減、景気が悪化する中、価格を訴求するだけの営業手法が主流になりました。

フロンティアは、そこで、私自身の強みでもある、システム化を社内を進めると同時に、お客様にも印刷だけでなく踏み込んだ提案をしていき、差別化を図るようにはしました。その結果、システム開発やWEB制作、企画などソフト的な仕事が増え、現在では自社の強みをさらに増やすのと同時に、効率化を推し進める工夫を日々行っています。

にこにこ箱

2月23日(第4例会)

- ・本日、卓話よろしくお願い致します。
濱田会員
- ・3月21日ゴルフコンペ、多数の参加有難うございます。
南賀会員
- ・井上さん、素晴らしい素材ありがとうございます。妻も喜ぶと思います！
武田会員
- ・その他、早退 1件

2月ニコニコ合計 90,000円

ハット合計 35,000円

(編集担当 中辻・小原)

会員増強にご協力を!!